



Economía

“Estamos abiertos a nuevos contratos de explotación de hidrocarburos”: MinHacienda

El ministro de Hacienda, José Antonio Ocampo, aseveró que el Gobierno va a estudiar la posibilidad de hacer una emisión de acciones de **Ecopetro**.



Ministro de Hacienda (Colprensa)



— Luisa María Mercado Duarte 10/11/2022 - 11:08 h COT

El ministro de Hacienda José Antonio Ocampo, volvió a reiterar que el Gobierno está abierto a la posibilidad de que haya nuevos contratos de exploración y explotación de hidrocarburos y que **el Ministerio de Minas sigue en el análisis para que esta decisión sea responsable fiscalmente.**

“Esa es una tarea que está llevando a cabo el Ministerio de **Minas**. Hay una gran cantidad de contratos. Hay 121 contratos en ejecución, 37 contratos en trámite, 35 contratos suspendidos. Esos suman casi 200. Son una cantidad bastante impresionante. De hecho, **lo que se va a hacer es que, con base en los contratos y los resultados, que este año han sido bastante buenos**, especialmente en gas, veremos si realmente se necesitan nuevos contratos. El Gobierno está abierto a la posibilidad de que haya nuevos contratos de exploración y explotación de hidrocarburos”, aseveró.

Es decir, **siguen a la espera de ver los resultados.**

“Entre una quinta y una tercera parte de los contratos es exitosa. Si una quinta parte de esos contratos es exitosa, vamos a tener unas reservas importantes. **No estamos cerrados a la posibilidad de que haya nuevos contratos**”, remató Ocampo.

Puede leer:

- > Oposición pide a MinHacienda renunciar a licencia en Universidad de Columbia
- > “Todos tenemos que bajarle la temperatura”: Bruce Mac Master a ministro Ocampo

Últimas Noticias

Grupo Sura informó que no ha tomado una decisión sobre OPA de Nutresa

Elon Musk no descarta bancarrota para Twitter

...

Los cambios de última hora de la reforma tributaria: habrá IVA a venta de mascotas

Trump ataca a DeSantis, que se perfila como favorito para elecciones de 2024

Stories W Radio



Contrarreloj

Peláez y De Francisco

Sigue La W

Progr La WF

También señaló que **al final de la administración pasada solo hubo tres nuevos contratos.**

Entre tanto, sobre una eventual emisión de acciones de **Ecopetrol**, dijo que no está sobre la mesa pero van a estudiarlo.

“**Es una tarea que no está todavía sobre la mesa**, pero sería una interesante forma de promover la empresa y la BVC. Vamos a estudiar esta posibilidad”, afirmó el ministro de Hacienda.

Ministerio de Hacienda

Hidrocarburos

También en la web

Recomendado por 



exness.com

El siguiente artículo se está cargando ..



4.6M



1.4M



599K



25.6K



558K

Asociado a:

iab.COLOMBIA

